

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Kerja praktik merupakan salah satu rangkaian Arsitektur UMN (Universitas Multimedia Nusantara) yang wajib dilaksanakan oleh mahasiswa agar dapat memperoleh gelar Arsitektur dan membantu mahasiswa dalam menghadapi atau mendapatkan pengalaman tentang dunia kerja, seperti bagaimana proses desain terjadi, komunikasi antar karyawan, kepada atasan, maupun kepada klien, penggunaan *software*, dan pengalaman lainnya. Kerja Praktik memiliki bobot empat SKS (Satuan Kredit Semester) dan dilaksanakan pada semester tujuh. Program Studi Arsitektur memberikan kebebasan dalam menentukan perusahaan yang akan dijadikan untuk tujuan Kerja Praktik, selama masih sesuai dengan bidang arsitektur. Dengan adanya pelaksanaan Kerja Praktik ini, penulis berharap dapat mengambil pengalaman bekerja sama dan berkomunikasi dalam tim dengan baik dan memahami serta mengaplikasikan tahap atau proses desain dengan baik.

Dunia professional Arsitektur mencakup biro konsultan, salah satunya Atelier BAOU. Atelier BAOU merupakan tempat yang penulis tuju untuk melaksanakan kegiatan Kerja Praktik. Atelier BAOU merupakan biro konsultan arsitektur yang sudah berdiri sejak 2017 dan mencakup pekerjaan desain hingga pembangunan (Atelier BAOU, 2021). Penulis memiliki ketertarikan terhadap desain yang dirancang oleh Atelier BAOU, terutama pada skala rumah karena Atelier BAOU menerapkan konsep rancangan rumah yang memiliki kaitan dengan alam dari segi desain, penggunaan material, dan lain-lain. Sampai saat ini, Atelier BAOU telah menyelesaikan beberapa proyek seperti residensial, komersial, dan *hospitality*.

Dalam melaksanakan Kerja Praktik, penulis ingin mempelajari lebih dalam mengenai ilmu Arsitektur di dunia kerja, dari berdiskusi dengan klien, menyusun konsep, merancang, hingga ke tahap akhir. Atelier BAOU dikenal sebagai perusahaan yang menggunakan *software* BIM, sehingga hal tersebut juga menjadi salah satu bagian ketertarikan penulis dengan perusahaan ini, sehingga penulis juga dapat mempelajari BIM. Rancangan Atelier BAOU memperlihatkan keselarasan antara gaya modern yang masih mempertahankan unsur hijau dan kenyamanan pengguna di dalamnya.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Praktik**

Berdasarkan uraian latar belakang di atas, maksud dan tujuan Kerja Praktik sebagai berikut:

1. Menambah wawasan dalam penerapan ilmu Arsitektur pada perusahaan, seperti perancangan desain, eksplorasi desain, pemilihan material, dan lain-lain.
2. Mempelajari tahapan desain, terutama pada interior dari konsep, pengembangan ide, realisasi dalam modeling, hingga *finishing*.
3. Mengasah kemampuan *softskill* dalam berkomunikasi dan berhadapan dengan klien, serta *hardskill* dalam menggunakan beberapa *software* yang sering digunakan di Atelier BAOU.
4. Mempelajari dan mengetahui sistem kerja dalam perusahaan, seperti kedudukan, koordinasi, dan pembagian kerja.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik**

#### **1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Praktik**

Kegiatan Kerja Praktik dilaksanakan selama 5 bulan, dari 14 Juni 2021 hingga 12 November 2021 sesuai dengan tenggat waktu yang telah ditentukan oleh program studi. Kerja Praktik dilaksanakan setiap Hari Senin hingga Jumat pukul 09.00 WIB hingga 17.00 WIB. Namun, jam pelaksanaan dapat berubah jika terdapat *deadline*, kunjungan ke lapangan, dan lainnya. Karena menyesuaikan dengan keadaan saat pandemi, Atelier BAOU memutuskan untuk melakukan sistem WFH (*Work From Home*) kurang lebih 2 bulan dari tanggal 28 Juni 2021 hingga 31 Agustus 2021. Selebihnya kegiatan Kerja Praktik dilaksanakan di kantor dengan tetap mematuhi protokol kesehatan.

#### **1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik**

Dalam pelaksanaan Kerja Praktik, prosedur dilaksanakan dengan membagi ke dalam 3 tahap, yaitu:

##### **1. Tahap Persiapan**

###### **a. Bimbingan dengan Dosen Pembimbing**

Bimbingan dilakukan sebagai awalan dan arahan untuk penulis agar proses pengurusan tempat Kerja Praktik dapat berjalan dengan baik.

###### **b. Pengajuan Formulir Kerja Praktik**

Formulir Kerja Praktik diajukan untuk nantinya menjadi surat pengantar penulis dalam mengajukan permohonan Kerja Praktik ke perusahaan yang dituju.

###### **c. Pengajuan Permohonan Kerja Praktik**

Penulis mengirimkan CV, portfolio, cover letter, serta surat pengantar Kerja Praktik kepada Atelier BAOU selaku perusahaan yang dituju.

d. Informasi dari Atelier BAOU

Sebelum memasuki masa Kerja Praktik di perusahaan, Atelier BAOU memberikan beberapa informasi dan regulasi untuk pelaksanaan Kerja Praktik.

e. Masa Kerja

Penulis memulai masa Kerja Praktik sesuai waktu yang ditentukan.

## **2. Tahap Pelaksanaan**

Pada tahap ini, penulis melaksanakan kegiatan Kerja Praktik sesuai dengan penugasan diberikan, mulai dari isite *visit*, konsep, mencari ide, merancang, *finishing*, membuat RAB, hingga membuat presentasi.

## **3. Tahap Akhir**

a. Penyusunan Laporan

Setelah melaksanakan Kerja Praktik, penulis menyusun laporan Kerja Praktik yang disesuaikan dengan format atau ketentuan dari prodi.

b. Dokumen Kerja Praktik

Setelah masa Kerja Praktik selesai, penulis menyerah beberapa dokumen kepada pembimbing lapangan Kerja Praktik yang nantinya diperlukan untuk syarat kelengkapan dokumen Kerja Praktik.

c. Bimbingan

Laporan yang telah disusun, didiskusikan dengan dosen pembimbing meliputi teknik penulisan maupun isi laporan.

d. Pengumpulan Laporan

Laporan Kerja Praktik yang sudah selesai disusun kemudian diserahkan/dikumpulkan untuk melalui proses konfirmasi.

e. Sidang Kerja Praktik

Penulis akan melaksanakan sidang Kerja Praktik yang telah ditentukan oleh prodi.